

Archivierungs- und Nutzungslizenz

zugunsten des Freistaats Bayern, vertreten durch die Bayerische Staatsbibliothek, Ludwigstr. 16, 80539 München,
(im Folgenden: „**BSB**“)

Autor*in/Herausgeber*in/Verleger*in

Name/Institution

Adresse

(im Folgenden: „**Lizenzgeber*in**“)

Der/Die Lizenzgeber*in ist selbst Urheberrechtsinhaber*in
 von der/dem Urheberrechtsinhaber*in bzw. sämtlichen Urheberrechts-
inhaberinnen/-inhabern ermächtigt, die folgenden Nutzungsrechte einzuräumen

für das Internet-Angebot

unter der Internet-Adresse (Einstiegs-URL)

(im Folgenden: „**Internet-Angebot**“)

Der/Die Lizenzgeber*in räumt hiermit der BSB das zeitlich und räumlich unbefristete Recht ein, zu von der BSB festgelegten Zeitpunkten wiederholte Kopien des Internet-Angebots inklusive aller für die inhaltliche und optische Darstellung notwendigen Texte, Bilder und anderen Medienformen sowie Layout- und Strukturinformationen zu erstellen und in einem selbst oder durch einen Dienstleister gehosteten elektronischen Langzeitarchiv zu speichern und für einen unbefristeten Zeitraum zu archivieren. Wird das Internet-Angebot aus technischen Gründen von der/dem Lizenzgeber*in unter einer anderen Internet-Adresse fortgeführt, behält diese Rechteeinräumung ihre Gültigkeit für das fortgeführte Internetangebot. Der/Die Lizenzgeber*in räumt der BSB alle dafür erforderlichen Rechte der Vervielfältigung, elektronischen Speicherung und Bearbeitung ein. Insbesondere ist gestattet, das Internet-Angebot in andere Datenformate zu konvertieren oder umzubenennen, falls der Archivierungsprozess es erfordert. Nicht gestattet sind inhaltliche Veränderungen an dem Internet-Angebot.

Die BSB ist berechtigt, nicht aber verpflichtet, die Langzeitarchivierung durchzuführen.

Der BSB wird das Recht eingeräumt, die erstellten Kopien des Internet-Angebots dauerhaft ohne Benutzungseinschränkungen im Internet öffentlich zugänglich zu machen.

Die BSB ist zudem berechtigt, die erstellten Kopien des Internet-Angebots in ihren Online-Katalogen zu verzeichnen. Dabei kann die BSB an geeigneter Stelle auf die oben genannte (bzw. gem. Abs. 1 S. 2 aktualisierte) Internet-Adresse verweisen, um die vorrangige Benutzung des Original-Angebots zu fördern. Daneben sind die Volltextindexierung sowie das Text-, Link- und Data-Mining zulässig.

Der/Die Lizenzgeber*in versichert hiermit, dass dieser Archivierungs- und Nutzungslizenz keine Rechte Dritter entgegenstehen. Für den Fall, dass Dritte behaupten, Inhaber*in entgegenstehender Rechte zu sein, wird der/die Lizenzgeber*in etwaige Ansprüche Dritter abwehren oder befriedigen und die BSB insofern freistellen.

Es gilt das Recht der Bundesrepublik Deutschland (unter Ausschluss des UN-Kaufrechts). Die Rechte der/des Lizenzgeberin/Lizenzgebers, der BSB und der Bibliotheksnutzer*innen nach dieser Archivierungs- und Nutzungslizenz richten sich nach dem deutschen Urheberrecht. Erfüllungsort und ausschließlicher Gerichtsstand für alle Streitigkeiten aus oder im Zusammenhang mit dieser Archivierungs- und Nutzungslizenz ist München, Deutschland.

Rechtlich verbindlich ist nur die deutsche Sprachfassung dieser Archivierungs- und Nutzungslizenz. Andere Sprachfassungen dienen nur der Information.

Ort/Datum

Unterschrift (Lizenzgeber*in)

For information purpose only, please fill in and sign the German language version

License to Archive and Use

to the benefit of the State of Bavaria, represented by the Bayerische Staatsbibliothek, Ludwigstr. 16, 80539 Munich,
(hereinafter referred to as: „**BSB**“)

Author/Editor/Publisher

Name/Institution

Address

(hereinafter referred to as: „**Licensor**“)

The Licensor is

- himself/herself the copyright holder
 authorised by the copyright holder or all copyright holders to grant the following rights of use

for the website

at the URL:

(hereinafter referred to as: „**Website**“)

The Licensor hereby grants the BSB the following rights, unlimited in respect of time and space: The BSB may repeatedly make copies of the website at any point in time, including texts, images and other types of media as well as layout and structural information necessary for rendering of the website. The copies may be stored and archived for an unlimited period of time in a long-term digital archive hosted by the BSB or a service provider. In case the Licensor for technical reasons changes the URL of the website, the permissions granted in this document regarding that website remain valid. The Licensor grants the BSB all necessary rights of reproduction, storage and processing required for long-term archiving, in particular, the right to convert data into other data formats or to rename data if required by the archiving process. Changes to the content of the data are not permitted.

The BSB has the right, but is not obliged, to carry out long-term archiving.

Furthermore, the BSB is granted the right to make copies of the website permanently available to the public via the internet without any restrictions for users.

In addition, the BSB is granted the right to list the copies of the website in its online catalogues. The BSB can refer to the website's URL as stated above (or as per par. 1 updated) to promote the primary use of the original website. Furthermore, full text indexing as well as text, link and data mining are permitted.

The Licensor assures that this License to archive und use does not conflict with any rights of third parties. In the event that third parties claim to be the holders of conflicting rights, the Licensor shall defend or satisfy any claims of third parties and release the BSB from any claims in this respect.

The law of the Federal Republic of Germany shall apply (to the exclusion of the UN Convention on Contracts for the International Sale of Goods). The rights of the Licensor, the BSB and the library users under this document shall be governed by German copyright law. The place of performance and exclusive place of jurisdiction for all disputes arising from or in connection with this document is Munich, Germany.

Only the German language version of this document is legally binding. Other language versions are for information purposes only.

Date/Place

Signature (Licensor)